

ERNOLSHEIM libéré !

Comme d'autres villes ou villages, Ernolsheim a fêté son jour de libération en ce mois de novembre 2024, le 23 exactement.

«**Pour ce 80^{ème} anniversaire de la libération de notre village du joug nazi Il était normal que nous marquions le coup**» indique le maire Alfred INGWEILER.

La commission « fêtes » a donc organisé une manifestation ce samedi 23.

Tout a commencé par le pavoisement de la rue principale. Les supports des candélabres ont été équipés d'oriflammes aux couleurs tricolores. La décoration a été complétée par des pavoisements de concitoyens.

La cérémonie s'est tenue au cimetière devant le monument aux morts où l'édile entouré de ses adjoints et des conseillers municipaux a accueilli les forces vives du village, le directeur d'école et trois charmantes demoiselles en tenue alsacienne « prêtées » pour l'occasion par le groupe folklorique de Bouxwiller.

Le discours du maire s'est appuyé sur les témoignages de jeunes de l'époque recueillis, il y a 30 ans, par l'historien local Jean HAUBENESTEL.

Des élèves de l'école primaire ont lu à tour de rôle une sélection de ces témoignages. Ils reflétaient le vécu et l'insouciance des enfants de l'époque. Ces témoignages ont été rehaussés par celui de Georgette MAIER qui avait treize ans le 23 novembre. Avec son humour et son dynamisme qui la caractérisent elle a raconté « en direct » des anecdotes encore présentes dans sa mémoire.

Le maire n'a pas manqué de rappeler, certes la joie de la libération, mais aussi la souffrance et la détresse des familles en deuil où sans nouvelles de leur fils, frère etc..

La célébration s'est terminée par un magnifique défilé à travers le village grâce à la batterie-fanfare de Frédéric WEISS

Il a amené la soixantaine de personnes à la mairie pour partager le verre de l'amitié.

Bref une journée mémorielle, mémorable. Et les enfants qui étaient présents ce samedi à Ernolsheim pourront un jour déclarer à leur connaissance et amis « J'y étais »

